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シルバーカーで百歳体操へ

堆積土砂から雑草が伸びた町道側溝

一 般 質 問

質
問
　
今
回
の
町
議
会
議
員

選
挙
で
投
票
に
来
ら
れ
た
高

齢
者
か
ら
「
手
押
し
車
が
あ

っ
た
ら
よ
か
っ
た
」
と
言
う

声
を
聞
き
ま
し
た
。
ち
ょ
っ

と
し
た
心
遣
い
で
高
齢
者
に

や
さ
し
い
ま
ち
づ
く
り
に
な

る
の
で
は
な
い
で
し
ょ
う
か
。

ぜ
ひ
設
置
す
る
こ
と
を
提
案

し
ま
す
。
町
長
の
考
え
を
伺

い
ま
す
。

町
長
　
町
の
公
共
施
設
に
は

車
い
す
が
設
置
さ
れ
て
い
ま

す
が
、
シ
ル
バ
ー
カ
ー
に
つ

い
て
は
屋
外
で
使
用
さ
れ
る

の
が
一
般
的
で
、
屋
内
で
の

使
用
と
い
う
発
想
が
あ
り
ま

せ
ん
で
し
た
。
ま
ず
は
、
生

涯
学
習
セ
ン
タ
ー
、
福
祉
避

難
所
「
て
と
て
」、
富
長
交
流

セ
ン
タ
ー
、
農
村
環
境
改
善

セ
ン
タ
ー
の
４
つ
の
施
設
に

モ
デ
ル
的
に
１
台
ず
つ
設
置

し
、
そ
の
利
用
状
況
を
見
な

が
ら
台
数
を
増
や
す
か
、
他

の
公
共
施
設
に
も
設
置
す
る

か
検
討
し
た
い
と
思
い
ま
す
。

側
溝
の
維
持
管
理

　
　
　
　
　の
徹
底
を

蓋
が
あ
る
箇
所
は

　
　
　
　
　町
で
対
応

質
問
　
道
路
の
路
肩
崩
落
の

大
き
な
要
因
は
、
土
砂
が
堆

積
し
側
溝
の
役
割
を
果
た
し

て
い
な
い
た
め
と
考
え
ら
れ

ま
す
。
災
害
の
発
生
す
る
原

因
を
排
除
す
る
こ
と
が
重
要

で
あ
る
と
考
え
ま
す
が
、
見

解
を
伺
い
ま
す
。

　住
宅
区
域
の
側
溝
は
蓋
な

ど
が
掛
け
ら
れ
、
住
民
が
安

全
・
安
心
に
生
活
で
き
ま
す
。

し
か
し
、
流
水
の
な
い
側
溝

に
は
土
砂
の
堆
積
が
確
認
さ

れ
、
蓋
を
外
し
て
の
作
業
は

重
労
働
で
危
険
で
す
。
町
内

会
と
協
議
し
土
砂
撤
去
を
進

め
て
い
く
考
え
は
あ
る
か
伺

い
ま
す
。

町
長
　
近
年
の
異
常
気
象
に

よ
る
災
害
は
豪
雨
に
よ
る
も

の
が
多
く
、
道
路
側
溝
や
集

水
桝
に
土
砂
等
が
詰
ま
り
、

水
が
溢
れ
道
路
の
路
肩
崩
落

に
つ
な
が
る
ケ
ー
ス
が
あ
り

ま
す
。

　
こ
の
よ
う
な
災
害
を
未
然

に
防
止
す
る
た
め
、
毎
年
雪

解
け
後
に
パ
ト
ロ
ー
ル
を
行

い
、
被
災
し
そ
う
な
個
所
が

あ
っ
た
場
合
に
は
随
時
作
業

を
実
施
し
て
い
ま
す
。

　
町
内
会
の
共
同
作
業
で
の

清
掃
に
つ
い
て
は
、
側
溝
蓋

の
な
い
箇
所
は
町
内
会
で
対

応
し
て
い
た
だ
き
、
蓋
の
あ

る
箇
所
は
重
労
働
か
つ
危
険

な
作
業
と
な
る
の
で
、
町
で

対
応
し
た
い
と
考
え
て
い
ま

す
。
町
内
会
で
作
業
計
画
が

あ
れ
ば
道
路
管
理
者
へ
連
絡

を
い
た
だ
き
、
両
者
協
議
の

う
え
互
い
に
連
携
し
な
が
ら

進
め
ら
れ
れ
ば
と
考
え
て
い

ま
す
。

　
今
後
と
も
町
内
会
や
関
係

者
の
方
々
の
ご
協
力
を
い
た

だ
き
な
が
ら
、
よ
り
良
い
側

溝
の
維
持
管
理
に
努
め
て
ま

い
り
ま
す
。

公
共
施
設
に
モ
デ
ル
的
に
設
置
す
る

町
の
公
共
施
設
に
シ
ル
バ
ー
カ
ー
設
置
を

伊藤  欽一　議員
い と う きんいち

貴重な意見ありがとうございます。貴重な意見ありがとうございます。

◆表紙について
　・３年振りとなるマスクなしでの卒業式の写真にほっとします。
　・３年間マスク着用の学校生活だった卒業生がマスクを外し、堂々としている姿が印象的でした。 
　・新型コロナウイルスにより、様々な活動が制限される中で想像もつかないような苦労もあったと思い
　　ます。そのような中でも、数えきれない程の思い出が出来たんだろうなと表紙の生徒を見て胸が熱く
　　なりました。
　・マスクなしの初めての卒業式、これから巣立っていこうとしていていい。
　・マスクを外しての写真で卒業生の面持ちがわかり、良い表紙だと思います。
　・表紙写真を住民参加型にすることは、とても良い案だと思います。より親しみやすい議会だよりにな
　　りそうです!!　卒業式、いい写真ですね。

◆臨時会・定例会概要、質疑応答について
　・令和５年第１回定例会の採決において、反対した議員の意見が反対討論として掲載されるのは、透明
　　性がありとてもいいことだと思います。意見が分かれたり、反対討論とするならば、賛成の意見も聞
　　いてみたいなと思いました。
　・９ページ：採決について、反対討論も掲載されており、より議会の公平さを感じた。
　・定例会：令和５年度の予算について、どういう理由で予算が増えたのか説明もありわかりやすかった
　　です。
　・それぞれの項目を見ると、お金を無駄にできないと思った。
　・舟形町のふるさと納税の額はすごいですね。もっともっとアピールしましょう。

◆一般質問について
　・縄文の女神ミュージアム基本構想にとても興味がわきました。ぜひ、わが町舟形に里帰りできるよう
　　にしていただきたいです。
　・私も子育て世帯なので、子育て支援を考えてくれていることはとても心強く感じます。
　・子育てに対する質疑が多く上がっており、今がまさに世代の私たちにはとても期待が持てます。ぜひ
　　実現に向けて、前向きに進めていただきたいと思います。
　・16ページの出生数の推移の表は、人口比率で出していただいたほうが分かりやすいと思います。
　　町地域おこし協力隊などの舟形で生活している方からのＳＮＳを利用した情報発信があると、更なる
　　ＰＲにつながるのではないかと感じました。
　・議員の皆様が、魅力のある舟形町にするために様々な視点から考えている事を、興味深く読ませてい
　　ただきました。町民の一人として、協力できる事は協力したいと思いました。
　・町民への思いは伝わってくるのだが、できること（女神）にがんばってもらいたい。
　・専門職大学の実習生が町に定住し農業の発展に繋がる様に、新規農業支援を強めて欲しいと思います。

貴重な意見ありがとうございます。貴重な意見ありがとうございます。
議会報モニターより

今回は議会だより194号（4月28日発行）に寄せられた意見や感想を掲載しています。
いただいたご意見は十分参考にし、今後の編集に役立てていきます。
Q1については、16ページにお答えを用意しています。
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質
問

質
問

町
長

町
長


